

BERITA TERBARU

Jelang Pergantian Tahun, Kodim 0824/Jember Bersama Jajaran Siaga Satu Standby On Call di Markas

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 1, 2023 - 04:03



JEMBER - Songsong datangnya pergantian tahun 2022 ke tahun 2023, Kota Jember tampak berbeda dari hari-hari biasa, pemandangan keramaian masyarakat semakin nampak dan meningkat, dari pantauan kepadatan lalu lintas maupun dilokasi-lokasi tertentu yang biasa di padati masyarakat, di malam ini tampak sekali peningkatannya.



Momentum pergantian tahun ini benar-benar menjadikan momentum tersendiri bagi masyarakat sehingga mereka merayakannya baik dengan sanak saudara maupun dengan sahabat, terutama kalangan kawula muda.

Hal inilah yang menjadikan aparat keamanan semakin meningkatkan kewaspadaannya, mengingat peningkatan kepadatan masyarakat akan berpotensi pada kerawanan keamanan dan ketertibannya.



Dalam mewujudkan rasa aman masyarakat tersebut, Kodim 0824/Jember selaku pasukan perbantuan keamanan, menyiagakan seluruh personelnya.

Saat kami temui pada Sabtu 31/12/2022 pukul 20.00 Wib, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa kita menyiagakan seluruh personel dalam mengantisipasi perkembangan situasi, baik situasi Kamtibmas maupun situasi bencana, dan kini kita Siaga I Standby Oncall.

Personel Makodim standby di Kodim, dan personel Koramil Jajaran melaksanakan Siaga I di Makoramil masing-masing.



Dalam hal ini kita membantu perkuatan Polri, sehingga kita bergerak atas permintaan Polri dalam hal ini Polres Jember.

Saat ditanyakan apakah ada situasi khusus hingga dilaksanakan siaga satu seperti ini, Lulusan Akmil 2001 tersebut menyampaikan bahwa tadi kan sudah saya jelaskan bahwa ini untuk mengantisipasi perkembangan situasi wilayah.



Perkembangan situasi itu bisa gangguan Kamtibmas maupun bencana alam, mengingat sekaran cuacanya relatif ekstrim, jadi tidak ada tujuan lain selain mengantisipasi perkembangan situasi tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember.

(Siswandi)